



LE SPA
BY
SISLEY

LE SPA BY SISLEY

Entrez dans un univers de calme et de tranquillité dans notre Spa by Sisley. Détendez-vous et découvrez les soins de l'expert français Sisley.

Reconnue pour l'extrême qualité de ses produits, Sisley combine son expertise scientifique au pouvoir des huiles essentielles et des extraits de plantes d'origine naturelle pour vous procurer un moment de détente incomparable.

Découvrez les Soins Phyto-Aromatiques qui associent des rituels de massages du monde entier et les techniques traditionnelles de l'aromathérapie adaptés aux spécificités de votre peau.

Pour un moment de bien-être total et un travail complet du corps, rendez-vous dans notre studio de fitness, équipé d'appareils TechnoGym. Pour un peu plus de motivation, nos coachs privés peuvent créer des programmes sur-mesure et vous aider à atteindre vos objectifs.

Votre paradis vous attend...au Spa by Sisley.

LE SPA BY SISLEY

Discover a haven of peace and tranquillity at our beautiful spa, where you can relax, unwind and indulge in pampering treatments from acclaimed French skincare expert Sisley.

Renowned for its exceptional skincare, Sisley combines scientific expertise with essential oils and natural plant-based active ingredients to make sure you leave feeling relaxed and pampered. Discover the signature Phyto-Aromatic treatments, which combine internationally-inspired massage rituals with traditional aromatherapy techniques, expertly tailored to your skin type for a unique experience.

For a perfect moment of wellbeing, enter our state-of-the-art fitness studio with TechnoGym equipment for a full body workout. For a little extra motivation, our qualified personal trainers can create a bespoke training programme to help you reach your fitness goals.

Your heaven awaits. We look forward to welcoming you to Le Spa by Sisley.

SOMMAIRE

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES VISAGE

8

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES EXPERTS

- Le Soins Phyto-Aromatique Hydratation
- Le Soins Phyto-Aromatique Éclat
- Le Soins Phyto-Aromatique Confort Extrême
- Le Soins Phyto-Aromatique Réparateur
- Le Soins Phyto-Aromatique Pureté
- Le Soins Phyto-Aromatique Perfecteur de Peau
- Le Soins Phyto-Aromatique Éclaircissant

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES ANTI-ÂGE

- Le Soins Phyto-Aromatique Hydratation Intense
- Le Soins Phyto-Aromatique Sisleyouth Énergisant Premières Rides
- Le Soins Phyto-Aromatique Sisleÿa

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES D'EXCEPTION

- Le Soins Phyto-Aromatique Suprême Anti-Âge

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES CORPS

14

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES DYNAMISANTS/ MINCEUR

- Les Soins Phyto-Aromatiques Énergisants:
- Le Soins Phyto-Aromatique Énergisant Hydratation Intense
 - Le Soins Phyto-Aromatique Énergisant Minceur et Fermeté
- Le Soins Phyto-Aromatique 1, 2, 3 Minceur (*trois jours*):
- PREMIER JOUR: Le Rituel Phyto-Aromatique Détox
 - DEUXIÈME JOUR: Le Rituel Phyto-Aromatique Jambes Légères
 - TROISIÈME JOUR: Le Rituel Phyto-Aromatique Remodellant

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES SPÉCIFIQUES

- Le Soins Phyto-Aromatique Exfoliant
- Le Soins Phyto-Aromatique du Dos

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES DÉTENTE

- Le Soins Phyto-Aromatique Zen Harmony

CONTENTS

PHYTO-AROMATIC FACIALS

8

THE EXPERT PHYTO-AROMATIC FACIALS

Phyto-Aromatic Hydrating Facial
Phyto-Aromatic Radiance Facial
Phyto-Aromatic Comfort Extreme Facial
Phyto-Aromatic Restorative Facial
Phyto-Aromatic Purifying Facial
Phyto-Aromatic Skin Perfecting Facial
Phyto-Aromatic Lightening Facial

THE ANTI-AGING PHYTO-AROMATIC FACIALS

Phyto-Aromatic Intensive Hydrating Facial
The Phyto-Aromatic Sisleyouth Energizing Early Wrinkles Facial
Phyto-Aromatic Sisleya Facial

THE EXCEPTIONAL PHYTO-AROMATIC FACIALS

Phyto-Aromatic Supreme Anti-Aging Facial

PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

14

THE INVIGORATING/SLIMMING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

Energizing Phyto-Aromatic Body Treatments:

- Intensive Hydrating Energizing Phyto-Aromatic Body Treatment
- Slimming and Firming Energizing Phyto-Aromatic Body Treatment

1, 2, 3 Slimming Phyto-Aromatic Body Treatment (*three days*):

- DAY ONE: Phyto-Aromatic Detox Ritual
- DAY TWO: Phyto-Aromatic Light Legs Ritual
- DAY THREE: Phyto-Aromatic Remodelling Ritual

THE SPECIFIC PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

Phyto-Aromatic Exfoliating Body Treatment
Phyto-Aromatic Back Treatment

THE WELL-BEING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

Phyto-Aromatic Zen Harmony Body Treatment

LES MASSAGES

20

Relaxant
Massage de la tête
Drainage visage
Massage profond
Drainage lymphatique

Sportif
Réflexologie plantaire
Massage Thai traditionnel
Quatre mains

LES ESCALES

24

Escale Bien-Être
Instant à Deux
Escale Découverte

Escale Énergisante
Escale Relaxante

SOINS ESTHÉTIQUES

28

Manucure
French manucure
Manucure sans vernis
Beauté des mains express

Pédicure
French pédicure
Pédicure sans vernis
Beauté des pieds express

ÉPILATION

28

Jambes complètes
Demi-jambes
Torse/dos/ventre
Bras/épaule
Aisselles
Bikini intégral
Bikini brésilien
Bikini classique

Visage
Lèvres
Sourcils

Teinture des cils
Teinture des sourcils

MAQUILLAGE SISLEY

28

Maquillage jour
Maquillage soirée

MASSAGES

20

Relaxing
Head massage
Facial massage
Deep tissue
Lymphatic drainage

Sport massage
Reflexology
Traditional Thai massage
Four hands

EXPERIENCES

24

Wellbeing Escape
Time for Two
Discovery Escape

Energising Escape
A Moment of Calm

AESTHETIC SERVICES

28

Manicure
French manicure
Manicure without polish
File and polish

Pedicure
French pedicure
Pedicure without polish
File and polish

WAXING

28

Full leg
Half leg
Chest/back/stomach
Arm/shoulders
Underarm
Full bikini
Brazilian bikini
Classic bikini

Face
Lips
Eyebrows

Eyelash tint
Eyebrow tint

SISLEY MAKE-UP

28

Daywear make-up
Evening make-up



LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES VISAGE
PHYTO-AROMATIC FACIALS

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES EXPERTS

60 minutes

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE HYDRATATION

Spécialement conçu pour les peaux déshydratées, ce soin se prodigue avec une grande délicatesse et donne à la peau une fraîcheur et une douceur de pétale.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ÉCLAT

Idéal pour restaurer l'éclat naturel de la peau, ce soin aide à chasser les marques de fatigue et de stress pour laisser la peau éclatante et lumineuse.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE CONFORT EXTRÊME

Riche et onctueux, ce soin a été conçu pour toutes les peaux desséchées. Nourrissant et d'une richesse extrême, il permet à la peau de retrouver son élasticité et une grande sensation de confort.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE RÉPARATEUR

Merveilleux moment de détente pour les peaux agressées ou irritées, ce soin est d'une absolue douceur. La peau est apaisée, elle retrouve vitalité et confort.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE PURETÉ

Elaboré pour les peaux mixtes, grasses et sujettes aux imperfections locales, ce soin assainit la peau et la purifie tout en respectant l'équilibre de l'épiderme. Les pores sont resserrés, la peau est purifiée et le teint unifié... Le visage retrouve sa fraîcheur et son éclat.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE PERFECTEUR DE PEAU

Ce soin est une expérience unique pour une mise en beauté immédiate. Il lisse les traits, purifie la peau, et révèle son éclat et sa fraîcheur. Un soin perfecteur de peau qui cible tous les phénomènes à l'origine de la dilatation des pores pour révéler une peau nue parfaite, même de très près.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ÉCLAIRCISSANT

Ce soin met en œuvre la technologie avancée de la gamme Phyto-Blanc Sisley pour retrouver une peau plus claire et uniforme. Pratique ponctuellement ou en complément de l'utilisation quotidienne des produits Phyto-Blanc, il offre un véritable moment de détente pour un teint immédiatement éclatant et lumineux.

THE EXPERT PHYTO-AROMATIC FACIALS

60 minutes

PHYTO-AROMATIC HYDRATING FACIAL

Designed with dehydrated skin in mind, this facial is extremely gentle, leaving the skin fresh and petal-soft.

PHYTO-AROMATIC RADIANCE FACIAL

Perfect for restoring skin's natural glow, this reviving facial helps to hide signs of fatigue and stress to leave skin looking radiant and luminous.

PHYTO-AROMATIC COMFORT EXTREME FACIAL

Rich and soothing, this facial has been designed to treat dry skin types. Nourishing and with extreme richness, this treatment helps the skin regain its elasticity to leave it feeling soft and hydrated.

PHYTO-AROMATIC RESTORATIVE FACIAL

A precious moment of relaxation for stressed or irritated skin, this restorative facial is incredibly gentle. Skin is soothed and regains its vitality and comfort.

PHYTO-AROMATIC PURIFYING FACIAL

Designed for combination, oily and problem skins, this targeted facial cleanses and purifies the skin while maintaining its water balance. The pores are tightened, the skin purified and the complexion evened out. The face restores its freshness and glow.

THE PHYTO-AROMATIC SKIN PERFECTING FACIAL

A truly unique experience with immediate results. This facial smooths expression lines and purifies the skin, revealing its radiance and freshness. A skin perfecting treatment targeting all causes responsible for dilated pores, revealing flawless-looking skin, even close-up.

PHYTO-AROMATIC LIGHTENING FACIAL

This facial channels the advanced technology behind Sisley's Phyto-Blanc range to restore clear and even skin. Whether periodically, or in addition to daily use of the Phyto-Blanc range, it offers a genuine moment of relaxation for an immediately radiant and bright complexion.

PACKAGES | As a special treat, book five treatments and you can enjoy a complimentary sixth treatment of your choice.

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES ANTI-ÂGE

90 minutes

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE HYDRATATION INTENSE

Ce soin met en œuvre toute l'expertise anti-âge Sisley au service de l'hydratation pour une expérience unique. Concentré en actifs favorisant la circulation de l'eau dans l'épiderme, il permet de restaurer l'équilibre hydrique idéal de la peau. Assouplie et tonifiée, elle retrouve le rebondi, l'éclat et la luminosité d'une peau jeune.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE SISLEYOUTH ÉNERGISANT PREMIÈRES RIDES

Ce soin protecteur du capital jeunesse de la peau, hydratant et énergisant, est destiné aux jeunes adultes pour lutter contre les premiers signes du vieillissement cutané.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE SISLEÏA

En 90 minutes, ce luxueux soin donne à la peau la sensation d'être hydratée, revitalisée et énergisée. Destiné aux jeunes adultes, pour lutter contre les premiers signes du vieillissement cutané, il laisse le teint plus frais et plus lumineux.

Ce soin est disponible pour trois types de peau : normale, sèche à très sèche, mixte et grasse.

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES D'EXCEPTION

90 minutes

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE SUPRÊME ANTI-ÂGE

Sisley a créé un rituel d'exception de 90 minutes, intégrant un modelage musculaire de 20 minutes pour un résultat immédiat sur la vitalité de la peau. Il intègre dans son protocole le Grand Soins Anti-Âge Sisley Supremÿa – La Nuit, pour un visage comme resculpté, des traits lissés, une peau plus tonique.

THE ANTI-AGING PHYTO-AROMATIC FACIALS

90 minutes

PHYTO-AROMATIC INTENSIVE HYDRATING FACIAL

This intensive facial draws upon Sisley's extensive anti-aging expertise for a unique experience. Active ingredients help to boost circulation and restore the ideal water balance in the skin. Softer and toned, the skin regains its cushion and bounce, glow and radiance of youthful skin.

THE PHYTO-AROMATIC SISLEYOUTH ENERGIZING EARLY WRINKLES FACIAL

This youth capital protector treatment, energizing and hydrating, has been specially designed for young adults to fight the very first signs of skin aging.

PHYTO-AROMATIC SISLEŸA FACIAL

In 90 minutes, this luxurious facial will leave skin feeling completely regenerated and restored. With this treatment aimed at young adults with first signs of skin ageing, the skin feels toned, firm and resilient.

This facial is available for three different skin types: normal, dry to very dry, combination and oily.

THE EXCEPTIONAL PHYTO-AROMATIC FACIALS

90 minutes

PHYTO-AROMATIC SUPREME ANTI-AGING FACIAL

Sisley has designed a 90-minute treatment incorporating 20 minutes of muscular remodelling to instantly revitalise the skin. It includes a precise sequence of effective massage techniques, by using Sisley's Supreme Anti-Ageing Skin Care – Supremÿa At Night. The features appear redefined, lines are smoothed, skin is rejuvenated.

PACKAGES | As a special treat, book five treatments and you can enjoy a complimentary sixth treatment of your choice.



LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES
DYNAMISANTS/MINCEUR
INVIGORATING/SLIMMING
PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES ÉNERGISANTS

60/90 minutes

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ÉNERGISANT HYDRATATION INTENSE

Associé aux bienfaits des huiles essentielles, ce soin apporte au corps douceur et bien-être. Les énergies sont rééquilibrées, et le corps dynamisé.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ÉNERGISANT MINCEUR ET FERMETÉ

Bénéficiant de la haute technicité et de l'expertise reconnue de Sisley dans le domaine de la minceur, ce soin offre la parfaite alliance d'un modelage rythmé et de l'efficacité des actifs anti-cellulite. Un soin lissant et tonifiant pour un corps sublimé.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE 1, 2, 3 MINCEUR

60 minutes x trois jours

Ce soin très efficace est composé de trois soins exclusifs Sisley réalisés sur 3 jours consécutifs. Chaque rituel, réalisé avec le soin Cellulinov, a été conçu comme une étape spécifique pour répondre efficacement à un objectif minceur ciblé.

PREMIER JOUR – Le Rituel Phyto-Aromatique Détox

Le premier rituel consiste à éliminer les toxines en profondeur pour préparer le corps aux rituels des jours suivants. L'exfoliation de la partie inférieure du corps est suivie d'un modelage énergétique des jambes, fesses et hanches pour améliorer l'aspect de la peau.

DEUXIÈME JOUR – Le Rituel Phyto-Aromatique Jambes Légères

Le rituel consiste à réaliser un drainage lymphatique esthétique pour relancer la circulation des fluides. Il apporte une sensation immédiate de jambes plus légères.

TROISIÈME JOUR – Le Rituel Phyto-Aromatique Remodellant

L'objectif est d'attaquer la cellulite en profondeur et de freiner sa réapparition. Un enchaînement de techniques anti-cellulite agit sur les capitons et le galbe du corps pour une sensation de peau plus ferme, plus lisse et plus tonique.

ENERGIZING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

60/90 minutes

INTENSIVE HYDRATING ENERGIZING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT

Combined with the benefits of essential oils, this intensive treatment brings softness and wellbeing to the body. Energy is rebalanced and the body is revitalised.

SLIMMING AND FIRMING ENERGIZING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT

Using the advanced technology and expertise of Sisley's slimming products, this treatment offers the perfect combination of rhythmical modelling and the effectiveness of anti-cellulite techniques to leave the body feeling smooth and toned.

1, 2, 3 SLIMMING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT

60 minutes x three days

This highly effective treatment includes three exclusive Sisley rituals, carried out over three consecutive days. Each ritual, by using Cellulinov, has been specifically designed to effectively target precise slimming concerns.

DAY ONE – Phyto-Aromatic Detox Ritual

The first part of the treatment consists of eliminating trapped toxins to prepare the body for the upcoming treatments. The lower body is first exfoliated and then the legs, buttocks and hips undergo energetic massaging to improve the appearance of the skin.

DAY TWO – Phyto-Aromatic Light Legs Ritual

The second treatment consists in an aesthetic lymphatic drainage to relaunch the circulation of fluids. Legs feel instantly lighter.

DAY THREE – Phyto-Aromatic Remodelling Ritual

The aim of the third treatment is to target deep set cellulite and slow down its reappearance. A sequence of anti-cellulite techniques targets dimples and curves, leaving skin firmer, smoother and firmer.

PACKAGES | As a special treat, book five treatments and you can enjoy a complimentary sixth treatment of your choice.

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES SPÉCIFIQUES

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE EXFOLIANT

30 minutes

Ce soin est unique en matière d'exfoliation et marie l'aromathérapie et l'efficacité d'un gommage corporel revigorant pour une peau douce et lisse au toucher. Il est recommandé avant tout autre soin du corps.

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE DU DOS

45 minutes

Grâce à un massage spécifique orchestré autour de la colonne vertébrale, il offre un véritable moment de détente et permet de relâcher toutes les tensions nerveuses. A l'issue du soin, la peau est purifiée, douce et hydratée.

LES SOINS PHYTO-AROMATIQUES DÉTENTE

LE SOIN PHYTO-AROMATIQUE ZEN HARMONY

60/90 minutes

Un véritable voyage qui transporte au cœur d'un massage californien aromatique. Variations d'intensités, de techniques et de senteurs sont au rendez-vous. Pendant la durée du massage aucune partie du corps n'est oubliée. Ce soin extrêmement relaxant procure des bienfaits délassants et régénérants.

THE SPECIFIC PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENTS

PHYTO-AROMATIC EXFOLIATING BODY TREATMENT

30 minutes

This treatment combines aromatherapy and the effectiveness of an all-over reinvigorating body scrub, for skin that is soft and smooth to the touch. It is recommended before any body treatment.

PHYTO-AROMATIC BACK TREATMENT

45 minutes

Due to a specific massage focusing on the spinal area, this treatment provides true relaxation and releases tension from the body. After the treatment, the skin is left purified, soft and hydrated.

THE WELL-BEING PHYTO-AROMATIC BODY TREATMENT

PHYTO-AROMATIC ZEN HARMONY BODY TREATMENT

60/90 minutes

Be transported to sunny California with this aromatic massage, performed with varying intensity, techniques and scents to offer a multi-sensorial experience for the entire body. The body is left feeling completely relaxed and regenerated.

PACKAGES | As a special treat, book five treatments and you can enjoy a complimentary sixth treatment of your choice.



LES MESSAGES
MESSAGES

RELAXANT

30/45/60/90/120 minutes

Relaxez-vous et détendez-vous avec ce massage qui aide à éliminer le stress de votre corps et de votre esprit.

MASSAGE DE LA TÊTE

30 minutes

Ce massage apaisant, créé pour offrir une relaxation complète, est le parfait moyen de récupérer du jet lag et de longues journées.

DRAINAGE VISAGE

30 minutes

Ce massage du visage aide à faire disparaître les signes de fatigue en améliorant la circulation sanguine et redonne à votre peau un éclat nouveau.

MASSAGE PROFOND

30/60/90 minutes

Ce massage intense est très efficace pour dénouer les tensions dans les muscles tendus et endoloris. Il est idéal après une séance de musculation.

DRAINAGE LYMPHATIQUE

60/90 minutes

Ce massage thérapeutique à base de mouvements doux et légers stimule le système lymphatique et aide à réduire visiblement l'apparence de la cellulite.

Les soins du visage, les soins corps et les massages sont disponibles pour les femmes et les hommes.

SPORTIF

30/60/90 minutes

Ce massage déstressant est parfait pour détendre le dos, le cou et les épaules tendus. Les mouvements utilisés pour enlever les tensions peuvent être concentrés sur des zones en particulier pour répondre aux besoins de chacun.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

30/60 minutes

Basée sur l'idée que des zones du pied ont une équivalence dans tout le corps, la réflexologie aide à soulager la fatigue, l'anxiété, l'insomnie et à procurer une sensation de bien-être général.

MASSAGE THAI TRADITIONNEL

60/90 minutes

Inspiré de techniques traditionnelles, ce massage est fait pour enlever les tensions profondes en particulier les zones tendues du dos et des épaules.

MASSAGE À QUATRE MAINS

60/90 minutes

Ce massage extrêmement relaxant est réalisé par deux thérapeutes avec l'huile aromatique chaude de votre choix.

RELAXING MASSAGE

30/45/60/90/120 minutes

Relax and unwind with this gentle massage which helps to eliminate stress from your body and mind.

HEAD MASSAGE

30 minutes

This soothing massage is designed to offer complete relaxation, making it the perfect way to recover from jet-lag and long journeys.

FACIAL MASSAGE

30 minutes

Relieve signs of fatigue and enjoy an improved sense of wellbeing with this gentle massage which helps to boost circulation and restore skin's healthy glow.

DEEP TISSUE MASSAGE

30/60/90 minutes

This intense massage is an effective way to release tension in tight and aching muscles. It is also an ideal post-workout treatment.

LYMPHATIC DRAINAGE

60/90 minutes

This therapeutic massage is aimed at gently boosting the body's lymphatic system and helps to visibly reduce the appearance of cellulite.

Please note, all facial and body treatments are available for both ladies and men.

SPORT MASSAGE

30/60/90 minutes

This de-stressing massage is ideal to soothe an aching back, neck or shoulders. The tension-releasing techniques can be concentrated on specific areas of discomfort to suit individual requirements.

REFLEXOLOGY MASSAGE

30/60 minutes

Based on the idea that different areas of the feet correspond to specific areas of the body, reflexology helps relieve fatigue, anxiety, insomnia and generally promotes overall wellbeing.

TRADITIONAL THAI MASSAGE

60/90 minutes

Inspired by traditional techniques, this massage helps release deep tissue tension in particularly tight areas in the back and shoulders.

FOUR HANDS MASSAGE

60/90 minutes

An extremely relaxing body massage performed by two therapists, using warm aromatherapy oil chosen to suit your mood.

PACKAGES | As a special treat, book five treatments and you can enjoy a complimentary sixth treatment of your choice.



LES ESCALES
SPA EXPERIENCES

ESCALE BIEN-ÊTRE

120 minutes

A l'écoute des besoins de votre peau, notre thérapeute utilisera les meilleures huiles essentielles Sisley pour vous prodiguer le soin du visage et le massage qui vous conviennent.

Soin du visage	60 minutes
Massage	60 minutes

INSTANT À DEUX

90/120 minutes

Partagez un moment de pur cocooning à deux incluant un moment dans le hammam privé de la cabine suivi d'un soin du corps Zen Harmony.

Hammam privé	20 minutes
Deux soins Phyto-Aromatiques Zen Harmony	60/90 minutes
Pause thé	10 minutes

ESCALE DÉCOUVERTE

120 minutes

Une escale parfaite pour être relaxé et revitalisé de la tête aux pieds avec en prime une peau éclatante et douce comme de la soie.

Gommage	30 minutes
Hydratation du corps	30 minutes
Soin du visage	30 minutes
Massage du dos	30 minutes

ESCALE ÉNERGISANTE

180 minutes

Ces soins nourrissent les peaux fatiguées en profondeur pour les régénérer et leur redonner tout leur éclat.

Soin du visage Sisleya Anti-Âge Phyto-Aromatique	90 minutes
Exfoliation	30 minutes
Massage	60 minutes

ESCALE RELAXANTE

180 minutes

Cette escale de pure relaxation permettra à votre peau d'être nourrie en profondeur pour restorer toute son hydratation.

Soin Hydratation Intense	90 minutes
Massage	90 minutes

WELLBEING ESCAPE

120 minutes

Our therapist will listen to your skincare needs and use Sisley's finest essential oils to create a bespoke facial and body massage tailored to suit your skin type.

Facial	60 minutes
Massage	60 minutes

TIME FOR TWO

90/120 minutes

Enjoy a shared moment of pampering with this relaxing treatment for two, including time together in a private hammam, followed by a luxurious Zen Harmony body treatment each.

Private hammam	20 minutes
Two Phyto-Aromatic Zen Harmony body treatments	60/90 minutes
Tea break	10 minutes

DISCOVERY ESCAPE

120 minutes

Enjoy complete head-to-toe pampering with our luxurious treatments designed to leave you feeling relaxed and revitalised, with silky smooth, radiant skin.

Exfoliation	30 minutes
Body treatment	30 minutes
Facial	30 minutes
Back massage	30 minutes

ENERGISING ESCAPE

180 minutes

Nourish tired skin with intensive anti-ageing treatments designed to deeply rejuvenate skin and restore a beautiful youthful glow.

Sisleÿa Anti-Ageing Phyto-Aromatique Facial	90 minutes
Exfoliation	30 minutes
Massage	60 minutes

A MOMENT OF CALM

180 minutes

For this blissful escape, skin will be deeply moisturised and nourished to restore hydration, leaving you feeling completely relaxed and rejuvenated.

Intense Hydration Facial	90 minutes
Massage	90 minutes



SOINS ESTHÉTIQUES
AESTHETIC SERVICES

MANUCURE

Avec cette luxueuse manucure, votre peau sera nettoyée, exfoliée et hydratée, laissant vos mains douces et lumineuses, prêtes pour l'application du vernis de votre choix.

French manucure

Manucure sans vernis

Beauté des mains express

Supplément pour la dépose de gel

PÉDICURE

Les pieds sont nettoyés, exfoliés et hydratés, tout doux et prêts pour l'application du vernis de votre choix.

French pédicure

Pédicure sans vernis

Beauté des pieds express

Supplément pour la dépose de gel

ÉPILATION

Jambes complètes

Demi-jambes

Torse/dos/ventre

Bras/épaule

Aisselles

Bikini intégral

Bikini brésilien

Bikini classique

Visage

Lèvres

Sourcils

TEINTURE

Teinture des cils

Teinture des sourcils

MAQUILLAGE SISLEY

Nos expertes maquillage vous conseillent et vous maquillent pour vous aider à trouver le style parfait pour toutes les occasions.

Maquillage jour

Maquillage soirée

MANICURE

For this luxurious manicure your therapist will cleanse, exfoliate and hydrate the skin, leaving hands smooth and radiant, ready for application of your choice of polish.

Manicure without polish

French manicure

File and polish

Gel polish removal at additional charge

PEDICURE

Feet are cleansed, exfoliated and hydrated to leave skin smooth and radiant, ready for application of your choice of polish.

Pedicure without polish

French pedicure

File and polish

Gel polish removal at additional charge

WAXING

Full leg

Half leg

Chest/back/stomach

Arm/shoulder

Underarm

Classic bikini

Brazilian bikini

Full bikini

Face

Lips

Eyebrows

TINTING

Eyelash tint

Eyebrow tint

SISLEY MAKE-UP

Our expert Sisley make-up artists provide a bespoke consultation and make-up application to help you find the perfect new look for any occasion.

Daywear make-up

Evening make-up



LE RICHEMOND
GENÈVE

LE SPA BY SISLEY | Rue Adhémar-Fabri 8-10 | 1201 Genève
Tel +41 (0)22 715 7261 LeSpabySisley@lerichemond.com lerichemond.com